
Protokolleintrag vom 17.01.2001

2001/13
 
Von Dr. Jürg Boll (FDP) ist am 17.1.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob bei der Umwandlung von oberirdischen Parkplätzen in unterirdische die bisherigen Parkflächen zum Teil für den
Güterumschlag und/oder für Behinderte benutzt werden können.
 
Begründung:
In der Innenstadt herrscht ein akuter Mangel an Güterumschlagsparkplätzen. Wegen falsch parkierten Lieferantenfahrzeugen ist es auch schon zu Unfällen
gekommen. Güterumschlagsparkplätze sind auch für Behinderte eine willkommene Gelegenheit, um nicht mühsam einen freien Parkplatz suchen zu müssen,
welcher, wenn endlich einer gefunden ist, oft weit weg vom Ziel liegt.


